

Herzliche Einladung zur
Solidaritäts- und Spendenaktion
„Eine Million Sterne“

Wir verwandeln den Kleinen Domhof in ein strahlendes Lichtermeer und setzen damit ein leuchtendes Zeichen der Hoffnung und Solidarität für Menschen in Not und für eine gerechtere Welt!

Ein buntes und vielfältiges Programm erwartet Sie.

Wir freuen uns auf Sie und ein gemeinsames Beisammensein!

Caritasverband Minden e.V.

und

Kooperationspartner

www.einemillionsterne.de



Caritasverband Minden e.V.

Kleiner Domhof in 32423 Minden

am 18.11.2023 von 16.30 – 18.00 Uhr



www.einemillionsterne.de
klima.caritas.de


caritas international
DAS HILFSWERK DER DEUTSCHEN CARITAS

Spendenkonto Caritas international

IBAN: DE88 6602 0500 0202 0202 02

BIC: BFSWDE33KRL202

Bank für Sozialwirtschaft Karlsruhe

Stichwort: CY01465

Sternenaktion Tadschikistan

Portraitfoto: Beate Stachowski / Caritas international
Foto: Susanne Schopphoff, Regensburg



Sehr geehrte Damen und Herren,

Caritas international, das Hilfswerk des Deutschen Caritasverbandes, begrüßt Sie sehr herzlich zur bundesweiten Solidaritätsaktion #EineMillionSterne. Lassen Sie uns gemeinsam ein Zeichen der Hoffnung setzen für Menschen in – Not hier und weltweit. Im Rahmen unserer Solidaritätsaktion ruft Caritas international zu Spenden für Waisen und Sozialwaisen in Tadschikistan auf.

In Tadschikistan wachsen hunderte Jungen und Mädchen in staatlichen Internaten auf. Die meisten von ihnen, weil ihre Eltern im Ausland arbeiten, arbeitslos, suchtkrank, im Gefängnis oder obdachlos sind. Bei den Internaten handelt es sich um geschlossene Einrichtungen, die die Jugendlichen mit 16 Jahren verlassen. Viele geraten danach in denselben Strudel von Armut, Obdachlosigkeit, Gewalt und Kriminalität wie ihre Eltern.

Damit Internatsschülerinnen und -schüler Lebenskompetenzen erwerben können, bietet die Caritas-Partnerorganisation Zumrad vielfältige Hilfen an, darunter sport-, kunst- und ergotherapeutische Angebote sowie berufsvorbereitende Sprach-, Computer- und Hauswirtschaftskurse.

Jede Spende hilft! Wir freuen uns, wenn Sie gemeinsam mit uns ein leuchtendes Zeichen für eine gerechtere Welt setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Oliver Müller
Leiter Caritas international